



Seguridad Vial

La Dirección General de Tráfico y Brittany Ferries, finalistas en el Excellence In Roads Safety Awards 2024

- **La Comisión Europea reconoce la campaña conjunta entre ambas entidades para mejorar la seguridad vial entre los motoristas británicos en España**

Santander, 16 de agosto de 2024.- La Dirección General de Tráfico (DGT) y Brittany Ferries han sido seleccionados por la Comisión Europea como finalistas en los prestigiosos Excellence in Roads Safety Awards 2024. Este reconocimiento es fruto de una campaña conjunta que ambas entidades llevan a cabo desde el año pasado, con el objetivo de mejorar la seguridad de los motoristas británicos en las carreteras españolas.

Estos premios reconocen las mejores iniciativas y buenas prácticas en Seguridad Vial realizadas en el marco de la Carta Europea para la Seguridad Vial (European Road Safety Charter). La Carta forma parte de la Estrategia de Seguridad Vial 2030 y permite el intercambio y difusión de buenas prácticas en un contexto europeo, contribuyendo así a la mejora continua de la seguridad vial en la Unión Europea y fuera de ella.

José Miguel Tolosa, jefe Provincial de Tráfico en Cantabria, ha destacado la importancia de esta colaboración: "La seguridad vial es una responsabilidad que no puede recaer únicamente en las Administraciones. Es esencial la cooperación de la sociedad civil. En este sentido, la colaboración público-privada entre la DGT y Brittany Ferries es un claro ejemplo de responsabilidad compartida, con el objetivo último de mejorar la seguridad vial".

Por su parte, Roberto Castilla, director de Brittany Ferries en España, ha expresado su satisfacción por la nominación: "Es un gran honor para Brittany Ferries ser reconocidos como finalistas, junto a la Dirección General de Tráfico de Cantabria, en los prestigiosos Premios Excelencia de la Carta Europea de Seguridad Vial. Esta nominación es un testimonio del compromiso conjunto que



hemos asumido para garantizar la seguridad de los motociclistas que viajan entre el Reino Unido y España".

Eugenia Gómez de Diego, delegada del Gobierno en Cantabria, ha felicitado a ambas entidades y a los efectivos de la Agrupación de Tráfico de la Guardia Civil por el reconocimiento, y ha remarcado la importancia de este tipo de acciones de carácter preventivo para sensibilizar y concienciar a los conductores. "Desde el Gobierno de España seguiremos apoyando todas aquellas acciones que contribuyan a reducir los accidentes y a proteger vidas en las carreteras", ha asegurado.

20.000 motoristas británicos

La iniciativa de la DGT surgió ante la necesidad de concienciar a los motoristas británicos que viajan a bordo de los buques de Brittany Ferries sobre los riesgos en las carreteras convencionales españolas. A los motoristas que embarcan se les entrega una guía informativa que pueden leer durante la travesía. Esta guía incluye información sobre las normas de tráfico en España, consejos de conducción y pautas de actuación en caso de accidente.

Cada año, son cerca de 20.000 motoristas británicos los que desembarcan en España a través de las líneas de Brittany Ferries, con llegada y salida desde Santander.

25% de siniestros mortales

La DGT, a través de la Jefatura Provincial, y la Sección de Tráfico de la Guardia Civil en Cantabria están llevando a cabo un conjunto de medidas dirigidas a fomentar entre los motoristas comportamientos más seguros en la carretera y reducir así la siniestralidad.

En los últimos seis años, el número de motocicletas en circulación en Cantabria ha aumentado un 28%. Durante este periodo, 19 motoristas fallecieron y 187 resultaron heridos de gravedad en un total de 1.333 accidentes con implicación de motocicletas en la región.

En términos generales, aunque las motocicletas representan solo el 3% del tráfico total en España, están involucradas en el 25% de los siniestros mortales registrados en el país.

CORREO ELECTRÓNICO

gabinete_prensa.cantabria@correo.gob.es

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

[Notas de Prensa \(mpt.gob.es\)](https://www.mpt.gob.es)

AVDA. CALVO SOTEO, 25
39002 - SANTANDER
TEL: 942 999 113
FAX: 942 999 096

